



**Regionalversammlung, Tigersaal, Eisstadion Langnau**

**24. April 2023:**

**Jahresbericht**

Das Jahr 2022 war geprägt durch die Fusion zur Sektion Bern. Nach dem erfreulichen positiven Entscheid zur Fusion an der Hauptversammlung vom 28. April 2022 ging es die kommenden Monate um die Detailumsetzung dieses Entscheides.

Die Vorbereitung der Fusionsunterlagen für die letztjährige Hauptversammlung erforderte intensive Planungs- und Abklärungsarbeiten. Gleich im Anschluss an die HV setzten sich die Arbeiten für die Umsetzung des Zusammenschlusses weiter fort. Vor allem die Zusammenführung der Finanzen sowie die entsprechenden Aufteilungen der neuen Regionen (vorher Landesteile) und der Sektion waren grosse Herausforderungen. Wir können aber mittlerweile feststellen, dass wir auf gutem Wege sind, die letzten anstehenden Arbeiten auch noch erfolgreich umzusetzen.

Nach der Fusion wurden unsere Vorstandstätigkeiten und Kompetenzen angepasst und der Aufgabenbereich veränderte sich zum Teil merklich. Dadurch, dass wir keine eigene Buchhaltung mehr führen, hat sich auch der Aufgabenbereich von Iris Balmer stark verändert. Wir haben die Funktion als Sekretärin etwas angepasst, da Iris zusammen mit mir zusätzlich nun auch für die Rechnungskontrolle und Weitergabe an die Sektion verantwortlich ist. Neu ist diese Funktion als Geschäftsstelle definiert.

Nach dem Rücktritt von Therese Gerber besteht der Vorstand noch aus vier Personen. Unser Ziel ist es, den Vorstand in den nächsten Monaten wieder mit einer bis zwei Personen zu ergänzen. In erster Linie beim Ressort Redaktor/Touring und Organisation von Reisen und Veranstaltungen benötigen wir Verstärkung!

Nach dem positiven Abstimmungsentscheid für Emmentalwärts freuen wir uns auf die zeitnahe Umsetzung dieses enorm wichtigen Projekts für das Emmental. Dieser Abstimmungsentscheid hat mich enorm gefreut, da ich mich seit vielen Jahren immer wieder für diese Emmental Zufahrt eingesetzt habe. Unser aller Engagement wird auch in Zukunft bei den vielen Detailumsetzungen nötig sein.

Ich danke den Vorstandsmitgliedern für die kollegiale und konstruktive Zusammenarbeit sowie allen engagierten und im Sinne des TCS handelnden Personen für ihr Engagement.

Martin Hofer, Präsident TCS Region Emmental